Ressort: Finanzen

Pilotengewerkschaft kritisiert Gesetzentwurf zur Tarifeinheit

Frankfurt/Main, 11.12.2014, 17:03 Uhr

GDN - Die Pilotengewerkschaft Cockpit (VC) hat den am Donnerstag vom Kabinett beschlossenen Gesetzentwurf zur Tarifeinheit scharf kritisiert. "Es ist unverständlich, wie die Regierung trotz unzähliger Gegenstimmen und eindeutiger Rechtsgutachten an diesem Verfassungsbruch festhalten kann", so VC-Präsident Ilja Schulz.

"Ich bin mir sicher, dass es nicht lange dauert, bis die Regierung mit dem Tarifeinheitsgesetz in Karlsruhe Schiffbruch erleiden wird." Mit dem Gesetz wolle man "ein Problem lösen, welches nicht existiert und schafft stattdessen zahlreiche neue". Das geplante Tarifeinheitsgesetz sieht in Betrieben mit konkurrierenden Tarifverträgen vor, dass der Vertrag, der von der Gewerkschaft mit den meisten Mitgliedern unter den Beschäftigten vereinbart wurde, Vorrang hat. So will die Regierung Machtkämpfe unter Gewerkschaften eindämmen und die Zahl der Streiks von Spartengewerkschaften verringern.

Bericht online:

https://www.germandailynews.com/bericht-46198/pilotengewerkschaft-kritisiert-gesetzentwurf-zur-tarifeinheit.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com